
 皆さんこんばんは。今日は恒例となりましたボジョレ
ーヌーボ例会です。毎年、台北延平RCと福岡西RC
の皆さんにもご参加いただき楽しみにしている例会
です。
　台北延平RCからは8名ご参加いただきました。今
年の日本は台風と豪雨の影響で、各地に大きな被害
を受けましたが、延平の皆さんから、お見舞いとご援
助の申し出をいただきました。幸いこの地域には大き
な被害はありませんでしたが、皆さんの心暖まるご配
慮に感謝を申し上げ敬意を表したいと思います。
　延平RCには毎年3月の記念例会に訪問させていただいております。来年
も訪問の予定をしていますので、よろしくお願いしたいと思います。
　福岡西RCからは18名ご参加いただきました。9月には福岡西RCのお月
見例会に参加させていただきました。毎度心のこもったおもてなしをいただ
き、親睦のゴルフも訪問の大きな楽しみになっています。心から感謝申し上
げたいと思います。
　同クラブとの交流は私たちクラブにおいては恒例の事業になっています
し、何より我々メンバーの楽しい想い出作りとなっています。今後とも、是非
この交流を継続していきたいと思います。
　私たちのクラブは来年40周年を迎えます。5月28日（木）に記念例会と
いう事で、長い間お世話になった方々、友好関係をいただいた皆さんと共
に４０年という節目にささやかな宴を設けたいと思います。またご案内させ
ていただきますが、是非この名古屋の地までお出かけいただきたいと思い
ます。
　今日からボジョレーヌーボーの解禁です。日本は今年も台風や豪雨で天
候不順でありました。今季はフランスでも天候不順のようですが、ブドウが
自然に間引きをされて、味が凝縮して良い出来栄えになったという話もあり
ます。短い時間ですが、ボジョレーを楽しみながらここに集まった皆さんの
交流を深めて欲しいと思います。
　最後までお付き合いをよろしくお願いいたします。

皆さんこんばんは。福岡西RCの忍田です。
本日は福岡西RCより18名、大量にお招きいただき
ましてありがとうございます。
　また先ほど関谷会長からのお話にもありました、
今年の9月9に福岡西RCのお月見例会にご参加い
ただき誠にありがとうございます。
　今年は台風19号を始め各地異常気象自然災害
に見舞われ、今でも不自由な生活を送っておられる
方が沢山いて心を痛めております。
　ただ悲しいことばかりではなく、ラグビーW杯で
日本中が興奮し湧き上がりました。イングランドとの決勝の日には福岡西RC
では有馬温泉へ家族旅行に行っており、ラグビーの話で盛り上がりました。
来年は東京オリンピックパラリンピックの年です。新しい天皇の元に素晴らし
い年になればいいなと思っています。私は来年年男ですので私のためにもい
い年になることを期待しています。
　最後になりますがお手元に日台ロータリー親善会議福岡大会のチラシを
お配りしました。3月6日ホテルニューオオタニ博多にて第7回日台ロータリ
ー親善会議を行います。ぜひ皆様福岡にいらしてください。
簡単ではございますがご挨拶に代えさせていただきます。

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」第1899回例会
2019年11月21日（木）  晴  第18回　

会長挨拶

田中 宏 会場委員長
台北延平RC　蔡舜仁副社長以下7名
福岡西RC　忍田 勉会長以下17名
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北岡 寿人ニコボックス委員長

台北延平ロータリークラブ様より多額頂きました。
今年もお世話になります。皆様とお会いできることを楽しみにしていまし
た。
11月20日に愛知県条例表彰（産業功労）にて表彰されました。

ボジョレー例会を祝して！台北延平RC、福岡西RCの皆様心より歓迎申
し上げます。
台北延平RC、福岡西ＲＣの皆様ようこそお越しいただきました。心より歓
迎させていただきます。

台北延平RCの皆様

福岡西RCの皆様

伊藤　　豪さん

稲葉　　徹さん
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ニコボックス 広瀬 弘幸ニコボックス委員

広瀬 弘幸出席委員

）名35数人算計席出（  名65席出　名17員会
11月7日は補填により92.1％出席率　90.3％

出席報告

広瀬 弘幸出席委員長
関谷 俊征会長

～R財団月間～

幹事報告 鈴木 淑久幹事
次週11月28日（木）13：40～ヒルトン名古屋4階「欅の間」にて指名
委員会が行われます。

行われます。
次々週12月5日（木）16時30分より名古屋観光ホテル3階「桜の間」
にて第6回理事会が行われます。
12月5日（木）18時より名古屋観光ホテル「那古の間西」にてクリスマ
ス家族会が行われます。

・

・ 

・

・

岩田　修司さん　湯澤　勇生さん　松波　恒彦さん
田中　　宏さん　湯澤　信雄さん　鶴田　　浩さん
山口　哲司さん　村上　　学さん　本多　誠之さん
長谷川　隆さん　梅村　昌孝さん　安岡　克明さん
北岡　寿人さん　鈴木　圓三さん　市岡　正蔵さん

鈴木　健司さん　堀　　慎治さん　長坂　邦雄さん
鳥山　政明さん　鈴木　　実さん　渡辺喜代彦さん
野﨑　洋二さん　鈴木　淑久さん　鈴木　雅登さん
村瀬　俊高さん　亀井　直人さん

福岡西RC： 忍田 勉会長

　名古屋瑞穂RC関谷会長を始めメンバーの皆様
及び会場にいらっしゃるRC先輩達家族の皆様こん
ばんは。私は台北延平RCの副会長の蔡舜仁です。
　今回私は台北延平RCのメンバーと家族の皆様
と一緒に、名古屋瑞穂RCを訪問し昨日のウェルカ
ムパーティーに参加し今日も愛知県交通センター
見学に行きました。暖かい歓迎を心から感謝してい
ます。
　我がクラブと提携してから３３年が経ちました。
この時期お互いに訪問し交流して共同に社会奉仕
活動をして両者ますます仲良く永遠の友情を作りましょう。
　入会してから何回も貴クラブのボジョレー例会に参加したことがあります。
毎回素晴らしい接待をしていただけることを非常に感謝しています。
　来年の3月15日は台北延平RCの44周年記念の例会です。名古屋瑞穂
RCのメンバーと家族の皆様は是非台北へ来てください。台北延平RCのメン
バーは台北でお待ちしております。
　最後に名古屋瑞穂RCさんの熱情の案内と接待を心から感謝申し上げま
す。貴クラブとの永遠の友情、皆様の身体の健康、お仕事の繁盛をお祈りして
おります。

挨拶
台北延平RC：  蔡舜仁副社長
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　本年度の国際奉仕委員長を務めております、鈴木 実
です。
 閉会にあたりまして、大変僭越ではございますが、ご指
名ですのでご挨拶をさせていただきます。
 本日は、台北延平RC、福岡西RCの皆様には、遠路お越
しいただきまして、誠にありがとうございました。また、名
古屋瑞穂RCのメンバーの皆様、大変お疲れ様でござい
ました。
 今年もボジョレーで飲みつぶれる方がないまま、無事
閉会を迎えることができ一安心でございます。
　台北延平RCの皆様とは、昨日のウェルカムパーティー、本日の名古屋市内で
のご視察など、日本での滞在が有意義なものとなっていれば、幸いでございま
す。
　福岡西RCの皆様とは、明日、三好カントリー倶楽部でのゴルフもございます。
好天のもと、存分にプレイをお楽しみいただければと思います。
 冒頭、関谷会長が申し上げました通り、名古屋瑞穂RCは来年40周年を迎えま
すが、その歴史の中で、台北延平・福岡西両クラブとの長年の交流は、本当に大
切でかけがえのないものです。
 本日、その友好関係が、ますます深まったと思いますし、これからもこの友情が
未来永劫続きますことを祈念し、閉会の挨拶とさせていただきます。

例会のご案内
■今週の卓話

■次週の行事

■次々週行事 12月12日（木）　第3回クラブフォーラム（年次総会）
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テ ー マ
会員卓話

イニシエーションスピーチ
杉山　裕一 さん

12月5日（木）　クリスマス家族会
18：00～20：00
名古屋観光ホテル

時 間
場 所

閉会の挨拶：鈴木 実国際奉仕委員長

乾杯の挨拶：平野 好道直前会長
今日ご出席のロータリアンの皆様、今後も末長く交流していただけること、ま
た皆様の健康を祈念して杯をあげたいと思います。乾杯！

　皆さんご存知ですか？来年2月27日に私共
がIMをおこないます。
内容としては1部の式典に引き続き2部では作
家の百田尚樹さんを講演にご招待しています。
　IM実行委員会だけでは人手が足りませんの
で、親睦委員会と会場委員会と会員の方々の
ご協力をいただきたく今日はここで公式にお話
しさせていただきました。
　実行委員長を始め実行委員のメンバーが頑張っていますので、ご協力の
程よろしくお願い致します。

IM実行委員会PR：松波 恒彦IM実行委員長

懇親会 司会：湯澤 勇生親睦活動委員長
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